

## Diagonales : Calembredaines

23-02-2014

Faut-il préférer Mélanchthon à Mélenchon ? La question est soulevée sur les forums Internet. Certains érudits versent au débat le fait que dans une lettre du 1er août 1521 à son disciple Mélanchthon (1497-1560), Luther (1483-1546) écrit : Pecca fortiter sed crede fortius, pèche avec courage mais crois avec plus de courage encore. Mieux vaut Luther que lutter ?

"Au commencement était le calembour." Samuel Beckett

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)